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POLÍTICA 
El dirigente municipal del PAN Ismael Becerra dice que es necesario que se cuide la imagen de su 
partido, a fin de no perder la confiabilidad de los votantes. Esto, con relación a la denominada 
Guerra sucia de las últimas semanas. (NC) 
 
Cabeza. Todavía no ha iniciado ningún proceso al interior de la comisión de orden del PAN, con 
motivo de una grabación de una supuesta conversación de Armando Rivera Castillejos con 
militantes de ese partido. (NC) 
 
Vía telefónica. José Luis Aguilera Rico, diputado federal el Partido Convergencia, comenta que 
tuvo que hacer un recuento de los daños por la guerra sucia al interior del PAN y que viene con el 
Ave azul en 1994 en Chihuahua y llega a Querétaro en 1997. Es un programa de desprestigio 
contra sus contendientes, un programa muy sucio en el que se denunciaban hasta cuestiones 
personales de los priístas, en aquel entonces. Dice que el ave azul se convirtió en pájaro loco y 
ahora se tiran entre ellos por Internet. Comenta que Armando Rivera Castillejos arremetió contra 
los diputados locales que votaron en contra del préstamo de los 400 mdp para el municipio de 
Querétaro. En cuanto al correo que circula sobre su supuesto compromiso matrimonial que 
formalizaría este sábado, señala que es mentira y que están mandando a la prensa correos a su 
nombre, pero al mismo tiempo recibe  insultos y amenazas en su teléfono, en su nextel y en correo 
electrónico. Dice que no se amedrentará por estos hechos. (NC)  
 
Con miras al 2009 el dirigente estatal del PRD Horlando Caballero Núñez llamó a los militantes 
de su partido a conformarse en unidad, a fin de no ser señalados. Ayer tomó protesta formal como 
dirigente del partido. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Pese a tener 200 iniciativas pendientes de dictaminar al interior de la legislatura, los diputados se 
dan el lujo de promover y analizar una iniciativa para exhortar a la cámara de senadores que 



solicite a los consulados de México y Estados Unidos contratar personal que conteste el teléfono. 
(PC) 
 
Esta mañana subió al pleno de la cámara de diputados un punto de acuerdo para nombrar como 
presidenta de la junta de concertación política, a la diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra. 
20 diputados votaron a favor  y uno en contra de este punto de acuerdo. La diputada dijo que por 
acuerdo de los integrantes se va a invitar a la junta a Martín Mendoza Villa como representante 
del PRD.  (NC) 
 
La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez se mostró muy molesta e incluso 
subió a la tribuna para manifestar que en la Legislatura no se respeta nada. Afirmó que para hacer 
el cambio debió contarse con su firma, lo cual no sucedió. Indicó que no tiene que caerle bien a los 
diputados para hacer su trabajo, pues tiene una representación popular de una parte de la 
izquierda queretana. (NC) 
 
Cabeza. El pleno de la legislatura le quitó el turno de presidir la junta de concertación política a la 
diputada del PRD, Carmen Consolación González Loyola para cederlo a  la diputada del PVEM, 
María de Jesús Ibarra. (PC) 
 
El diputado del PRD Martín Mendoza Villa se abstuvo de votar el punto de acuerdo, pero señaló 
que se puede ver que Consolación González Loyola no logró un acuerdo con sus compañeros. 
Esto, dijo, demuestra que no tiene ningún poder, por lo que le pedirá que le ceda nuevamente la 
coordinación de la fracción. (NC) 
 
Entrevista. María de Jesús Ibarra, Presidenta de la junta de concertación de la Legislatura, 
señala que en el conflicto que hay adentro de su partido, todo indica que el requisito para acceder 
a cargos es tener perfil de niños bien. Es lamentable si consideramos que el 90% de la población 
vive con algún grado de pobreza. Las personas que está proponiendo Ricardo Astudillo para 
integrarse el partido, dice que son para elevar el nivel de su partido. Considera que Astudillo es un 
buen militante, pero al renovar la dirigencia tuvo miedo de que ella se registrara. A veces el miedo 
nos hace cometer errores y eso lo llevó a un padrón manipulado. Fue el consejo político nacional el 
que determinó la lista. Reitera que no tiene interés en participar por la dirigencia y desde que inició 
en la legislatura dijo al consejo estatal que quería dejar la dirigencia, pero con la pérdida del 
registro decidió que no podía abandonar al partido en un momento que no había recursos. Por eso 
el órgano decidió que ella siguiera. En este momento no hay dirigencia, sólo un delegado nacional 
que es parte del conflicto que se vive; le ha tocado el papel de  vieja chismosa, pues sólo se ha 
dedicado a desinformar. Hay quien piensa que ya no hay partido verde en Querétaro, pero en seis 
meses han tenido 35 acciones con la sociedad. No hay recursos para publicitarlo, pero se ha hecho. 
En cuanto al tema de la junta de concertación política, señala que Consolación González Loyola  
tiene razón en cuanto a que hay un acuerdo de los periodos que tocan a cada fracción; pero para 
eso se requiere el acuerdo de los miembros de la fracción y en este caso no sucedió y todos 
sabemos del conflicto público que hay. Puede ser que Martín Mendoza reconozca de palabra a 
Consolación, pero si no hay un documento que lo avale, no procede. De cualquier manera para que 
el órgano funciona, debe haber acuerdos entre los integrantes y si hay mala relación de la diputada 
con la legislatura no funciona. Además Consolación tiene demandada a la legislatura, por lo que no 
hay congruencia. Considera que el haberla elegido a ella demuestra que hay confianza, cosa que no 
se da con la diputada del PRD. Comenta que desde el martes próximo se acordará el calendario de 
prioridades para los próximos meses. (NC) 
 
El diputado comentó respecto al hecho de que Querétaro sea el único estado que no cuenta con 
una ley de acceso a las mujeres a una vida libre de violencia, que espera que para fin de año 
quede aprobada, cuando hace dos años entró en vigor. (NC) 
  



Cabeza. Tras reunirse con organizaciones a favor de las mujeres, el diputado presidente de la 
comisión de procuración y administración de justicia, José Luís Sáenz Guerrero, se comprometió 
a dictaminar la ley estatal de derecho de las mujeres a una vida libre de violencia, antes de que 
termine el año. (PC) 
 
SECCIONES 
José Calzada comenta que la visita de John Mc Cain a México es parte de una gira en busca de la 
simpatía del voto hispano en Estados Unidos. Comenta que el plan Mérida es muy importante por el 
poyo de 450 mdd que da Estados Unidos para combatir el narcotráfico y se circunscribe en una 
dinámica de mejor entendimiento entre ambos países. Recuerda que hay más de 4 mil 1200 
ejecuciones en esta administración, por lo que celebra este ejercicio bilateral. Comenta que en el 
primer semestre hubo un subejercicio presupuestal de 7 mil 500 mdp por parte del gobierno 
federal. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Confirmada la gira número 14 del gobernador Francisco Garrido. Se va el 11 de julio a Londres 
Inglaterra para participar en la feria de la aeronáutica y después Zaragoza España. (NC) 
 
El presidente de la comisión de hacienda del congreso local, Ricardo Martínez Rojas, dio el visto 
bueno al nuevo Impuesto sobre depósitos en efectivo. Descarta que se presenten amparos 
masivos. Sin embargo, la Presidenta de la CANACO, Alejandra González Tostado, adelantó que 
posiblemente sus agremiados acudan al amparo en contra de este impuesto. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Reconoce la secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez que hay escuelas 
vulnerables a la temporada de lluvias. Dice que al momento no se han presentado afectaciones. 
(NC) 
 
Cabeza. La secretaria de educación Guadalupe Murguía, afirmó que cuentan con un padrón de 
34 escuelas ubicadas en zonas de riesgo de encharcamientos e inundaciones durante esta 
temporada de lluvias en los municipios de Corregidora, Querétaro y el Marqués por lo que 
permanecen todas en constante monitoreo. (PC) 
 
Cabeza. Guadalupe Murguía criticó fuertemente a la Secretaría de Educación Pública, por haber 
dado información no detallada entorno a las escuelas preparatorias, cuyo registro oficial de validez 
fue revocado. (NC) 
 

SOCIEDAD 
La presente temporada de lluvias ya cobró dos vidas. El director de gestión de emergencias, 
Gerardo Quirarte, señaló que se registró una llueve muy fuerte enfocada en Santa Rosa Jáuregui 
y específicamente en la comunidad de Cerro blanco, donde un joven quiso cruzar el arroyo con su 
camioneta pero fue arrastrado más de 200 metros y murió. (NC) 
 
Tras la fuerte lluvia e ayer, esta mañana los habitantes de la zona de Pie de gallo se muestran 
preocupados de que vuelva a repetirse una situación como la de ayer. El camino de acceso a la 
comunidad está lleno de piedras e impide el paso de los autos. (NC) 
 
El Secretario general de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón. Explicó que 
ocurrieron dos muertes al intentar cruzar en una camioneta, el río de El Colorado en Santa Rosa 
Jáuregui. Uno de los cuerpos apareció ayer y el otro este día por la mañana. (NC) 
 



2 muertos, 2 viviendas y 3 vehículos afectados en el asentamiento nueva Santa Rosa, es el saldo de 
las lluvias de ayer. Los fallecimientos se debieron a la  imprudencia de intentar cruzar un cauce de 
agua con un vehículo y que las familias de las zonas se han negado a reubicarse. (PC) 
 
El Presidente Manuel González Valle lamentó la pérdida de vidas en Santa Rosa Jáuregui a causa 
de las lluvias. Aunque lo calificó como una imprudencia, dijo que se apoyará a las familias. (NC) 
 
A través de mantas en las casetas y el reparto de volantes, se previene a los automovilistas que 
quieran viajar al Distrito Federal en sábado, que inicia el programa “hoy no circula sabatino”. Los 
vehículos con engomado amarillo y terminación 5 y 6 no circularán este sábado. (PC) 
 
La comisión estatal de caminos cuenta con 6 mdp para cualquier contingencia que se pudiera 
presentar en las carreteras estatales por la temporada de lluvias. (PC) 
 
Reconoce el delegado de la SCT, Juan Antonio Ruiz Menier que las obras federales que se 
realizan, tienen un retraso de aproximadamente 17 días. (NC) 
 
Las lluvias representan un retraso de 17 días efectivos de la construcción de 25 obras carreteras 
que están en proceso por parte de la SCT, reconoció Juan Antonio Ruiz Menier. (PC) 
 
Por tercer día consecutivo, integrantes de la alianza mexicana de organizaciones de transportistas, 
están marchando en rechazo a la norma de pesos y medidas de la SCT, con rumbo a la caseta de 
cobro de Palmillas. Advierten que las protestas continuarán indefinidamente hasta que reciban 
respuesta. (PC) 
 
Se espera la participación de 16 mil mujeres y 23 mil hombres queretanos en la peregrinación a la 
basílica de Guadalupe. La dirección de regulación dispondrá de 349 unidades de sanitarios móviles. 
(PC) 
 
Este viernes partirán de la comunidad de Neblinas, lo más lejano de la capital queretana en nuestro 
estado, en el municipio de Landa de Matamoros, la columna de peregrinas a la basílica de 
Guadalupe, el sábado lo hará el grupo de hombres como desde hace 118 años. Su llegada a la 
basílica es el domingo 20 de julio y los recibirán el obispo de Querétaro y el nuncio apostólico 
Cristopher Pier. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
La Secretaría de servicios públicos del municipio de Querétaro inició este jueves con la limpieza del 
tiradero cárnico clandestino, cerca del rastro TIF de San José el alto, informó Juan Alberto 
González Arce. (NC) 
 
Cabeza. Se está limpiando ya el predio usado como tiradero clandestino de productos cárnicos. 
Después de ser tratados con cal, los residuos serán trasladados al relleno sanitario. (PC) 
 
Con la entrega de la unidad deportiva Vista alegre Maxei, este jueves llega a un acumulado de 512 
mil metros cuadrados de áreas verdes, la mitad del millón comprometido al inicio de la 
administración de Manuel González Valle. (PC) 
 
40 de las 80 sombrillas para restaurantes de las 5 plazas del centro histórico ya han sido colocadas, 
dice el Secretario de Desarrollo Sustentable, Ricardo Alegre Bojorquez. Dijo que cada una costó 
20 mil pesos y que se buscarán alternativas para que no se dañen con las lluvias. (NC) 
 
Ya se inició la colocación de 80 sombrillas para 5 plazas del centro histórico. En un mes se 
concluirán dichos trabajos. (PC) 



 
Cabeza. El presidente de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira Díaz, inauguró este medio día, las 
nuevas oficinas de la CANACO, en ese municipio. (PC)  
 

0ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. La PROFEPA entregó hoy el certificado del cumplimento ambiental al restaurante bar 
Quinta Wagner, esto en el municipio de Cadereyta de Montes. (PC) 
 
Vía telefónica. José Leonel Morales Hernández, subgerente operativo de la SEMARNAT comenta 
que Felipe Calderón viene el sábado para echar a andar la jornada nacional de reforestación. A 
nivel nacional se plantarán 7 millones de árboles y en Querétaro serán 109 mil árboles en varios 
sitios simultáneos. Invitan a los ciudadanos a acudir a recoger arbolitos en Calamanda y sembrarlos 
en su casa o acudir al parque nacional del Cimatario. (NC) 
 
El titular de la SEDESOL del gobierno federal Ernesto Cordero Arroyo, participó hoy martes en el 
foro denominado, seguridad nacional y cambio climático. (PC) 
 
Detecta la Secretaría de salud 4 casos de carne con clenbuterol, entre 70 muestra que se realizaron 
el mes pasado, destacó el director de regulación sanitaria, Raúl Figueroa. (NC) 
 
Cabeza. No hay casos de tuberculosis relacionados con el consumo de carne, aseguró el director de 
regulación sanitaria de la secretaría de salud, Raúl Figueroa. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Querétaro ya se encuentra en el lugar número 14 de violencia contra las mujeres, ya que dos de 
cada diez sufren de diversos tipos de violencia, dio a conocer Gisela Sánchez, integrante de la 
organización social Salud y género. (NC) 
 
Chocan un autobús de pasajeros y dos camiones de carga a la altura de la comunidad La Palma, 
Pedro Escobedo; una persona falleció y hay una docena de heridos. (PC) 
 
Un muerto y trece lesionados son el saldo de un accidente entre dos vehículos de carga contra un 
autobús de pasajeros en la carretera México-Querétaro. Los lesionados se recuperan, la mayoría en 
el IMSS. (NC) 
 
Jesús Manuel Montes Hernández, coordinador del turno matutino de emergencias en el 
Hospital regional del IMSS, dijo que los nueve lesionados por el accidente en la autopista ya se 
encuentran fuera de peligro. Dos de ellos pasaron inmediatamente a quirófano, pero ya están 
estables. (NC) 
 


